

OFICINAS: MOBA, 3
TELEFONOS:
REDACCION, 1973
ADMINISTRACION, 2853

DIARIO CATÓLICO

Cursillos de verano

El más importante en grado sumo es el cuadro de los cursillos organizados para el presente año por la Acción Católica Española y que nos ofrece la revista "Ecclesia" en su número 10 y lo es con tanto mayor motivo cuanto se ha notado notablemente el programa del año pasado.

En efecto, los cursillos de hogar abarcan desde los sacerdotes obreros pasando por los seminaristas, los universitarios de ambos sexos — y las mujeres. Notable es además el número de becas ofrecidas cuyo número total alcanza como no lo es menos el elenco de temas que se explican a este respecto en primer término el programa de la revista "Ecclesia" dedicado al estudio de los aspectos espirituales, punto de tanta transcendencia en la formación de los socios de Acción Católica, si ésta ha de responder a las esperanzas que sobre ella cifra la Iglesia.

En otras ocasiones hemos hablado de la importancia de los cursillos de verano. La Acción Católica es una técnica y una vida, una disposición de la mente y de la voluntad para el apostolado de la Iglesia. Necesario es, por eso, que los miembros se preparen moral e intelectualmente a su función y nunca serán excesivos los cuidados que es consagración de dirigentes. El Instituto de Cultura Superior tiene este claro y eficaz significado; pero el verano oportuno a hacer cesar la actividad académica; es ocasión oportuna a los estudiosos en un ambiente que no excluya el momento para que completen la formación adquirida durante el curso.

Lo demás la Acción Católica Española ha sembrado con multiplicidad variada de grupos y asignaturas la semilla de especialización en el apostolado cuyos frutos no se harían en cada uno de los ambientes cultivados. La acción apostólica sobre la masa informe, en que se mezcla el con el intelectual y chocan los intereses y los ideales, requiere menos eficaz que la actuación sobre un grupo homogéneo y uniforme al que se puede señalar un objetivo común.

Lo indicábamos ya, los cursos de este verano significan un paso sobre los del año pasado y propósito de la Acción Católica Española es ampliarlos más y más en todas las regiones de la Patria. Bendiga Dios tales anhelos.

RENOS Y SEGUROS ANTE PELIGRO COMUNISTA

El comunismo ha recordado el reciente curso del Consejo Nacional de la Falange que el comunismo es un producto cuya no depende de que ren o abran las fronteras que es un virus latente que se desmultiplica con facilidad por contagios provenientes de los países extranjeros o en ocasión de las crisis nacionales.

La tiranía, fué en nuestras tierras donde el comunismo internacional surgió la más importante derrota y hubo de perder la anhelada cabeza de puente para bochevizar el occidente europeo. Gracias a la apasante victoria contra el enemigo exterior y contra los interiores, hoy España — como ha recordado Franco — puede mirar con serenidad hacia el futuro, seguro de su fortaleza.

Si antes el régimen liberal contemplaba impasible la lucha de clases, la explotación de los trabajadores y azuzaba las bajas pasiones para que estallara la anarquía y el desorden, hoy, afortunadamente, no como panacea para lograr un orden externo sino por imperativo de la justicia social auténtica, el nuevo Estado ha dado plena solución a las justas reivindicaciones de los trabajadores, haciendo — como ha dicho Franco — "no ya sólo compatibles las reivindicaciones sociales con los principios de Dios y de Patria, sino demostrando su inseparabilidad y mutua dependencia".

Con serena mirada, libres de la coacción de interesadas propagandas, los españoles podemos presenciar gracias a la paz que disfrutamos cuán peligroso habría de resultar para el mundo que el imperialismo soviético pudiera imponer a pueblos de Europa su concepción asiática de la vida, mas seguros de nuestra propia fuerza, de nuestro derecho a los dones que la libertad y la civilización cristiana nos depararon, no hemos de cejar en la lucha que en el orden de las ideas y de los hechos se halla planteada entre la atea Moscú y la Europa cristiana.

A. Sabater Mut

La Fiesta del 18 de Julio conmemorada en el extranjero

Misa en la iglesia española de Ntra. Señora de Monserrat de Roma. — Recepción en la legación de España en Presburgo

EN ROMA — En la iglesia de Monserrat se celebró el pasado domingo una misa con motivo del aniversario del Alzamiento Nacional español.

Asistieron a dicha misa los embajadores españoles acreditados ante el Quirinal y la Santa Sede, señores Fernández Cuesta y Bárcenas, juntamente con el personal de ambas embajadas.

Concurrió también la colonia española.

Después de la misa el embajador español ante la Santa Sede señor Bárcenas recibió a los residentes españoles en Roma y, por la tarde, los recibió el embajador ante el Quirinal señor Fernández Cuesta.

EN PRESBURGO — Con motivo de la Fiesta nacional española, el Ministro de España en Eslovaquia, señor Cano Trueba, y su esposa ofrecieron una gran

El Papa visitó la basílica de S. Lorenzo y demás lugares afectados por el bombardeo de Roma

Profunda emoción del Padre Santo. — Extraordinaria impresión en los medios del Vaticano. — Su Santidad suspende las audiencias

La Princesa de Piemonte estuvo en los barrios damnificados. — «Roma puede ser salvada», escribe un diario irlandés. — Daños en la Ciudad Universitaria

Roma. — El Padre Santo después del bombardeo de Roma visitó la Basílica de San Lorenzo, el cementerio de Campo Verano y los lugares inmediatos afectados. Le acompañaban Mon-

señor Montini. Subsecretario de Estado de la Santa Sede y otros altos dignatarios de la Corte Pontificia.

Durante los ataques Su Santidad permaneció tranquilo y confiado en sus habitaciones.

Cuando terminó la alarma solicitó informes acerca de los daños producidos y al enterarse de que entre ellos había que lamentar víctimas y destrucciones, fué profunda su emoción.

Le afectó principalmente el saber que habían caído bombas en la Basílica de San Lorenzo.

Entonces decidió ir a visitar los lugares afectados.

Mientras observaba los daños fué advertida su presencia por las gentes que le hicieron objeto de impresionantes manifestaciones de afecto, respeto y adhesión.

Suspensión de audiencias

Ciudad del Vaticano. — S. S. el Papa ha suspendido las audiencias en vista del bombardeo.

Tan sólo celebrará las que sean de carácter urgente. — Efe.

Impresión en el Vaticano

Roma. — Según noticias del Vaticano, el bombardeo de Roma ha causado extraordinaria impresión; porque se había abrigado siempre la esperanza de que la Ciudad Eterna no sería objeto de ataques aéreos.

Las altas autoridades del Vaticano han seguido el curso de la acción con profunda tristeza, acrecentada al ver las numerosas devastaciones e incendios por el bombardeo causados.

Visita de la Princesa de Piemonte

Roma. — La Princesa de Piemonte visitó anteayer, después de los ataques aéreos los barrios que mayores daños sufrieron.

La Princesa se interesó por el socorro de las familias sinistradas y estuvo también en diferentes hospitales, donde dirigió palabras de aliento a los heridos.

En el día de ayer visitó nuevamente los lugares bombardeados y después la sede del grupo fascista Aldo Sette, donde funcionan los servicios de auxilio a los damnificados.

Aniversario de la muerte de Sanjurjo

Madrid. — Hoy se cumple el 7.º aniversario del fallecimiento del heroico general Sanjurjo, que



El general Sanjurjo

encontró la muerte en un accidente de aviación, cuando el ilustre militar se disponía a venir a España a unirse a sus compañeros de armas que iniciaban la gloriosa Cruzada.

El general Sanjurjo fué el precursor del Movimiento, en cuya organización trabajó incansablemente desde el destierro.

Otros 10 mercantes hundidos por los submarinos alemanes

Desplazan un 62.000 toneladas

En operaciones de defensa de ataques contra convoyes aliados, nes a lo largo de la costa noruega y holandesa, un submarino enemigo ha sido hundido y cinco aviones derribados por unidades de protección y caza alemanas. Otros 4 aviones alemanes, entre ellos un hidroavión gigante han sido derribados en el Canal de la Mancha y el Atlántico.

No ha regresado uno de nuestros cazas.

Algunos aviones enemigos aislados efectuaron anoche vuelos de reconocimiento sobre el territorio del Reich.

Submarinos alemanes han hundido en la lucha contra la navegación de aprovisionamiento enemiga otros 10 barcos que totalizan 62.000 toneladas. — Efe.

Hitler y Mussolini se entrevistaron el pasado lunes

Las conversaciones versaron sobre cuestiones militares

Los jefes de los altos mandos de Alemania e Italia asistieron a la trascendental entrevista

Gran Cuartel General del Fuhrer. (Urgente). — El Fuhrer y el Duce se han entrevistado el lunes 19 de julio, en una ciudad de la Italia septentrional.

Las conversaciones versaron sobre cuestiones militares.

Declaraciones del redactor diplomático de la D. N. B.

Berlin. — En la nueva entrevista de los jefes del Eje, declara el redactor diplomático de la Agencia D. N. B., ha sido también examinada la situación militar resultante del asalto desesperado por enormes masas soviéticas contra el frente defensivo europeo en el Este y la tentativa de desembarco emprendida por los angloamericanos en la región del Mediterráneo.

La mención que en los centros políticos alemanes se hace de los dos frentes de que depende la suerte de Europa, continúa, expresa no solamente la importancia de la lucha que se está librando, sino también la cohesión interior y la comunidad de destino de las naciones europeas que se hallan en dichos frentes.

Los comandantes jefes de las potencias del Eje, el Fuhrer y el Duce, habrán pesado y decidido las medidas impuestas por la situación, basándose en la apreciación sobria y objetivo de la misma, con exclusión de cualesquiera ilusiones, habiendo tenido que ocupar el primer

Edificios religiosos, culturales y barriadas obreras dañados. — 166 muertos y más de mil heridos.

Roma. — Del comunicado oficial de hoy:

"Los daños causados por el bombardeo norteamericano de ayer contra Roma, efectuado

por centenares de aviones durante más de tres horas, son muy graves.

Han sido alcanzados y destruidos en parte, edificios religiosos, culturales y barriadas obreras.

La basílica de San Lorenzo, (Continúa en tercera página)

El CAUDILLO recibió a la Mesa de las Cortes

Fueron entregados a S. E. los proyectos de ley aprobados en la reciente sesión plenaria

Relación de los importantes documentos

Madrid. — En la mañana de ayer, la Mesa de las Cortes en pleno fué recibida por S. E. el jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, en el palacio de El Pardo.

El Presidente del alto organismo hizo entrega a S. E. de los siguientes proyectos de ley aprobados en reciente sesión plenaria:

Autorización a las corporaciones locales para la formación de presupuestos extraordinarios de liquidación.

Conversión y unificación de la deuda de la Diputación Provincial de Madrid.

Modificación del artículo 4.º de creación de los cuerpos auxiliares mixtos de Correos y Telecomunicación.

Inversión y extensión de contribución territorial de los organismos públicos encargados de la administración de los seguros sociales.

Asignación de nuevo sueldo a los grabadores del Servicio Hidrográfico de la Armada.

Modificación de las condiciones de ingreso en el Cuerpo de la Guardia Civil.

Organización del Cuerpo de Conserjes y Porteros Militares. Sobre entrada en la escuela activa del Ejército de los oficiales de complemento y provisionales, previo desarrollo de cursos intensivos para su transformación.

Determinación de las pensiones que causen los alféreces procedentes de suboficial, brigada y cabos de la Legión, militares retirados por edad ascendidos al empleo inmediato por ley de 6 de noviembre último y herederos los combatientes indígenas marroquíes muertos en la guerra de Liberación a quienes de 16 de octubre de 1941 concedió una pensión o indemnización según las circunstancias que concurrían en el causante.

Presupuesto de los territorios españoles del Golfo de Guinea. Ordenación de la Universidad española.

Después de la entrega de las citadas leyes el Sr. Bilbao dió cuenta a S. E. de los trabajos realizados por las Cortes así como de la marcha de diversos asuntos por los cuales se mostró vivamente interesado el Caudillo.

Comentarios

El sacrificio del "yo"

Muy sabiamente escribió Balmes: "La moral y el sentido común ven en la moralidad algo superior a una cuestión de cálculo, y de ahí dimana el desprecio que se acarrea el egoísmo, la necesidad que tiene de ocultarse y de engañarse con velos hipócritas; de aquí el aprecio que nos inspira el desinterés de quien cumple sus deberes sin atender a los resultados, y el que consideremos que no hay belleza moral en un acto cuando su autor sólo se ha movido por una razón de utilidad".

Este pensamiento ha venido a nuestra mente a raíz de la siguiente advertencia hecha por el Caudillo en uno de sus últimos discursos: "Necesitamos sacrificar el 'yo'... Y es que realmente en el egoísmo, juntamente con el orgullo que se palia tras él, está el peor enemigo de la sociedad humana, la negación del orden moral, el manantial de todos los desórdenes y aun de casi todos los errores.

El egoísmo, sea absoluto, sea simplemente relativo, supone la tergiversación radical de las relaciones morales permanentes como son los valores absolutos y el fin último. El primero, puesto que lo subordina todo, sin limitación alguna, a los propios deseos y apetitos, es la idolatría absurda del "yo" y notoria injusticia por ende contra Dios a quien deponde de su soberanía y de su carácter inalienable de bien infinito. Inversión irracional y repulsiva es por tanto en último término el egoísmo absoluto, subversión descarriada y palmaria de la ley esencial a que está el hombre sometido.

No menos perverso es el egoísmo relativo, cuyo desorden está en prescindir de los deberes de justicia y caridad que nos unen con nuestros semejantes. Tal egoísmo es a su vez profundamente antisocial, ya que trueca la convivencia humana en campo de lucha de los intereses privados que forzosamente han de encontrarse. Más aún; a fuerza de buscarse a sí mismo, de preferirse a los demás, de hacer servir las cosas exteriores únicamente a su interés personal, llegará el amor propio, en no pocos casos, a preferirse al bien final infinito, cayendo por consiguiente en el egoísmo absoluto.

La abnegación, o sacrificio del "yo", cifra por el contrario el hábito y los actos opuestos al egoísmo; ella reprime las tendencias desordenadas del amor propio, reintegra el orden moral que aquél tiende a desquiciar, pues somete el cuerpo y sus apetitos a la razón, la naturaleza al orden de la gracia y el hombre entero a su fin último; es, en fin, la base necesaria y aun el camino para toda perfección moral. No se trata con todo de una abnegación absoluta a lo budista o a lo Schopenhauer, si imposible como hecho psicológico, injustificable como deber moral, sino de la cohibición de los sentimientos interesados cuanto sea preciso para realizar la armonía moral o ideales más nobles; ni es la abnegación por la abnegación que se concentra en sí para aniquilar, antes bien es salir de sí para hallar fuera de sí el complemento y corona de su perfección, desentendiéndose resueltamente — que eso significa abnegarse — de cuanto contraría las relaciones morales permanentes.

El Ministro de Turquía en Madrid, ascendido a embajador

Angora. — El ministro de Turquía en Madrid, Hulusi Dugav, ha sido ascendido a la categoría de embajador. — Efe.

ESTUDIANTE

En cuantas oposiciones se convocan se reserva un 40 por 100 a los Ex-combatientes. ¿Has solicitado el carnet que te acreditará como tal?

Suscripción para el Monumento Nacional del Sagrado Corazón en el Cerro de los Angeles

Ha quedado abierta en "CORREO DE MALLORCA" una suscripción con destino al Monumento Nacional del Sagrado Corazón en el Cerro de los Angeles.

Los donativos se recibirán en la Administración de este diario la cual enviará trimestralmente a la Dirección de la Obra Nacional del Cerro de los Angeles las cantidades recaudadas.

